名古屋地域

カヌー体験

≪スカウトからの報告≫

名古屋北斗地区 名古屋第71团 BS隊長 林 久嗣

名古屋巽地区 名古屋第1団ベンチャー隊 数年前から計画を立てていた[富士登山]がやっと実現し

71団ボーイ隊は8/27に岐阜県海津市木曽三川公園へ力 ヌー体験に行きました。予定では7月でしたが豪雨による 河川増水で延期になりようやく実現しました。体験は約1 時間です。ライフジャケット着用しオールの漕ぎ方、乗船 の仕方の説明を受けてトライです。最初はぎこちないオー ル漕ぎも、だんだんスムーズになり身体で覚えたようでし た。スカウトからの感想も「また来たい。(友達と)」や 「オール漕ぎが難しいから楽しい」など感想が出ました。 貴重な体験ができました。

ました。雲の中を登り始めて2時間、七合目を超えたら凄 い雲海に夕陽がとてもキレイだった。 それから2時間位で八合目の山小屋で仮眠、深夜1時半 に出発、今まで見た事がないサイコウの星空に感動!!大 渋滞で4時半のご来光ギリギリに間に合い、とても感動!! 心配していた高山病にもならず元気に帰って来ました、家

「ひたすらキレイだったぁ~」と繰り返していました。



に帰ってからも、







神社スカウト全国大会

わくわく自然体験

名古屋西部地区 名古屋第23団 カブ隊長 恒川

智行 名古屋千種地区 名古屋第128団 CS隊長 菊池 正明

8月5日から7日にかけて、三重県伊勢市で神社スカウト全国

大会に参加しました。 コロナ影響もあり、7年ぶりの開催でボーイ隊13名、カブ隊5

名のスカウトと、指導者全体で31名が参加しました。 6日の参拝行進についで、謎解きにチャレンジ、その後の大集 会では参加の約1000名が出し物を披露するなど盛り上がりま

全国のボーイスカウトと交流を深めることが出来ました。



した。



令和5年6月30日ボーイスカウト名古屋第128団では 地域の方から参加を募りわくわく自然体験を行いまし た。活動は竹の水鉄砲作り、フリスビーを使ったまと当 てを行いました。当日は天気もよく 30名ほどの参加が あり楽しく活動を行いました。





